

BAB 6

KESIMPULAN & SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dari hasil observasi data Rekam Medik pasien operasi pada apendisitis akut yang di ambil pada bulan Januari-November 2017 di Rumah Sakit Sumber Waras.

6.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian pada 82 sampel, maka kesimpulan dari penelitian ini:

Jumlah Leukosit Darah bukan merupakan prediktor lamanya operasi pada pasien apendisitis akut, Distribusi pasien dengan hasil Leukosit yang mengalami Leukopenia sebanyak 0 orang (0%), normal sebanyak 26 orang (31,7%) dan Leukositosis sebanyak 56 orang (68,3%).

Lama gejala bukan merupakan prediktor lamanya operasi pada pasien apendisitis akut, Distribusi pasien dengan lama gejala yang dialami ≤ 3 Hari didapatkan sebanyak 52 orang (63,4%) dan Gejala > 3 Hari didapatkan 30 orang (36,6%).

Suhu tubuh bukan merupakan prediktor lamanya operasi pada pasien apendisitis akut, Distribusi pasien dengan Suhu tubuh yang mengalami Hipotermia sebanyak 26 orang (31,7%), normal sebanyak 36 orang (43,9%) dan Hipertermia sebanyak 20 orang (38,4%).

Durasi operasi pada pasien apendisitis akut di Rumah Sakit Sumber Waras dengan lamanya durasi Operasi yang <30 Menit didapatkan sebanyak 10 orang (12,2%), 30 Menit -1 Jam sebanyak 39 orang (47,6%), dan yang >1 Jam sebanyak 33 orang (40,2%).

Tidak terdapat adanya hubungan antara Jumlah Leukosit antara Leukosit, Suhu Tubuh, dan Lama Gejala dengan Durasi Operasi Apendisitis ($p=0,162$ atau $p >0,05$) di Rumah Sakit Sumber Waras periode Januari-November 2017.

6.2 Saran

1. Bagi Peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa, Peneliti diharapkan lebih mempertajam kriteria eksklusi dan inklusi untuk mengurangi kemungkinan terdapatnya variabel perancu.
2. Bagi Peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa, Sebaiknya menambahkan variable lain yang berkaitan dengan jumlah leukosit darah, lama gejala, serta suhu badan sebagai prediktor lamanya operasi pada pasien apendisitis akut, sehingga dapat dilihat faktor-faktor apa saja selain variabel dalam penelitian ini, yang dapat mempengaruhi kejadian Apendisitis Akut.
3. Bagi Masyarakat, Sebaiknya masyarakat dapat lebih waspada terhadap kesehatannya, terutama apabila terdapat gejala-gejala penyakit Apendisitis Akut, untuk segera memeriksakan diri ke dokter, guna mencegah komplikasi yang dapat berakibat fatal. Dan juga, diperlukan pengetahuan Masyarakat tentang gejala Apendisitis Akut.
4. Untuk klinisi di RS Sumber Waras, pada kasus yang menunjukkan gejala khas Apendisitis, dapat menegakkan diagnosis awal Apendisitis perforasi dan segera melakukan tindakan operatif.